

止善の松

酒田市立新堀小学校 学校だより
令和2年度 第9号（文責:校長）
令和2年10月30日発行

特別な思いでつくる活動に感謝!



10月に入り、全校なかよしハイキング、修学旅行、学年の校外学習、稲刈り体験等、年度当初の計画が一つ一つ実現できていることに、ほっと胸をなでおろしています。とともに、子どもたちが喜々として活動する姿を見て、本当にうれしく思います。

コロナ禍において見学先の方々が「特別な思い」で子どもたちを受け入れてくださり、「地域を愛する思い」「自身の職業を愛する思い」を熱く伝えてくださっています。心から感謝申し上げます。



【6年修学旅行 平清水焼七右エ門窯にて】
一言も聞き逃さない！ みんな真剣・集中!!



【5・6年稲刈り体験】
地域の大勢の方々のご支援をいただいたの体験！
(稲刈り活動の詳細については後日号に掲載します)

今月2日、全校なかよしハイキングを実施しました。日常の清掃をともにする「なかよし班（縦割り班）」のメンバーで、学校から飯森山公園までの片道約7キロメートルを歩きました。長い道のりでしたが全員が無事歩くことができました。広いグラウンド、体育館、アスレチックは貸し切り状態。事前に自分たちで遊びの内容やルールを考え、午前中は縦割り班、午後は学年ごとに、思い切り遊ぶことができました。

このハイキングでは、子どもたちに一つの課題があります。それは「ハイキングが終わったら、自分の前を歩いていた人にメッセージを書く」ことです。職員室前廊下にこのメッセージが掲示してあります。11月6日（金）授業公開日には、ぜひ足を止めてご覧いただければと思います。一部紹介します。

【6年男児から5年女児へ】

「なかよしハイキングは楽しかったですか？ぼくはハイキングは楽しかったけど、少しつかれました。でも〇〇さんが1年生、2年生、4年生のを見てくれていたから、ぼくは少し負担が減りました。ありがとうございました。6年生になったら、なかよしハイキングをがんばってください。」

子どもたちの中には、先輩から後輩へと受け継がれてきた「子どもの伝統」があり、それは日常生活に生きる「確かな力」となり、「健全な学校風土」として根付いていることを感じます。



よい重層的な学校運営に

コロナ禍においても子どもたちの学びが充実するよう、県の事業として10月1日から「学習指導員」と「スクールサポートスタッフ」として1名ずつ入っただけです。来年3月までの任用です。

学習指導員は担任とともに授業中の子どもの学びを支援します。スクールサポートスタッフは校内の様々な業務を行うとともに、新型コロナ対策としての消毒作業も行います。よろしくお願いいたします。

【学習指導員】 荒川千恵子先生

【スクールサポートスタッフ】 池田利恵子先生

3・4年生も校外学習！

4年生は社会科学習として、今月8日、酒田市クリーン組合（広栄町）とリサイクルセンター、最終処分場に行きました。身近なごみ問題について自分たちは何ができるかを考える機会となりました。



3年生は社会科学習として、近所の店とどこが違うかを比較するために、酒田市内のスーパーマーケットに行き調べ学習をしました。お家の人に頼まれたものを買う体験もしました。いいお手伝いになりました。



11月 行事予定

1	日	
2	月	学校安全の日
3	火	文化の日
4	水	第5節スタート 家庭学習強調週間・ノート展示～9日
5	木	委員会
6	金	授業公開日（授業参観）
7	土	
8	日	
9	月	3年凧作り体験
10	火	なかよし班読み聞かせ 脱穀作業
11	水	ブラッシング指導（2・4・6年）
12	木	花壇作業（3・4年） EEタイム
13	金	3年凧揚げ体験 2年校外学習（加茂）
14	土	
15	日	
16	月	
17	火	
18	水	校内授業研究会
19	木	川南小中学校合同研修会
20	金	第1回学校保健委員会
21	土	
22	日	
23	月	勤労感謝の日
24	火	
25	水	2年校外学習（文化センター）
26	木	3年校外学習（消防署） EEタイム 委員会
27	金	
28	土	
29	日	
30	月	交通安全の日

